

## Pressemitteilung

Erfolgreiche Lehrabschlussfeier der Augenoptiker:innen in Bern – Eine Feier voller Emotionen und Auszeichnungen.

Am 1. Juli 2023 fand in der festlichen Aula Progr in Bern die Abschlussfeier der Augenoptiker:innen statt. Rund 200 Gäste, darunter stolze Familienangehörige, Freunde und Ausbildungsverantwortliche, versammelten sich, um den insgesamt 34 Absolventinnen und Absolventen zu gratulieren und ihre Leistungen zu würdigen.

Die Begrüssung erfolgte durch die beiden Lehrpersonen, Sandro Kobi und Marianne Nebiker. Mit ihrer Ansprache leiteten sie die Feierlichkeiten ein. Sie lobten die harte Arbeit und das Engagement, das die Studierenden während ihrer Ausbildung gezeigt haben.

Im Anschluss übernahmen die beiden Absolvierenden Jan Eichenberger und Julia Müller das Mikrofon. Sie reflektierten über ihre persönlichen Erfahrungen während der Ausbildungszeit und sprachen über die persönlichen Highlights, die sie mit ihren Klassenkollege:innen erlebten.

Die Abschlussfeier bot jedoch nicht nur emotionale Momente, sondern auch herausragende Leistungen wurden gebührend gewürdigt. Patrick Luginbühl, Chefexperte des Kanton Bern, erzählte einige Highlights und Fakten zum QV, bevor er jeder Person einzeln das wohlverdiente Fähigkeitszeugnis überreichte. Julie Joss (Fiemann Thun), Jan Eichenberger (Visilab Bern) und Julia Müller (Spörri Optik Biel) erhielten besondere Anerkennung für ihre herausragenden Prüfungsleistungen. Mit einem beeindruckenden Notendurchschnitt von 5.2 haben sie die besten Prüfungen abgelegt.

Die Abschlussfeier wurde durch eine beeindruckende Breakdance Showeinlage von Noah Argame und Liza Bajwa, ebenfalls Absolvierende, bereichert. Die beiden zeigten ihr aussergewöhnliches tänzerisches Talent und begeisterten das Publikum mit ihrer dynamischen Performance.

Um für weitere unterhaltsame Momente zu sorgen, trat der Kabarettist Andreas Iseli auf die Bühne. Mit seinem humorvollen Auftritt brachte er das Publikum zum Lachen.

Im Anschluss trat, Daniel Tschudin, im Namen von Optiswiss, dem Hauptsponsor der Veranstaltung, auf die Bühne. In seiner Ansprache betonte er die Wichtigkeit der Augenoptikbranche und würdigte die Rolle der Absolventinnen und Absolventen als zukünftige Fachkräfte in diesem Bereich.

Die Abschlussfeier endete schliesslich mit einem leckeren Apéro, bei dem die Gäste die Gelegenheit hatten, mit den Absolvent:innen, Lehrpersonen und Ausbildungsverantwortlichen persönlich ins Gespräch zu kommen und ihre Glückwünsche auszutauschen.

Ein besonderer Dank geht an unser Sponsoren. Nur durch die finanzielle Unterstützung von Optiswiss, Verein Berufliche Grundbildung Augenoptik (VBAO), Vereinigung Kantonalbernischer Augenoptiker (VKA), Fiemann und VisilabGroup ist eine solche Feier überhaupt möglich.

Berufsgruppe Augenoptik, Sandro Kobi  
Berufsfachschule gibb Bern